

être conforme aux préoccupations fondamentales des voisins arabes d'Israël. Les Arabes palestiniens ne peuvent pas être tenus à l'écart du processus d'établissement de la paix et leurs aspirations ne peuvent pas non plus être ignorées si l'entente doit durer. Il me semble pour ma part que la solution de cet aspect délicat mais central de tout le problème du Moyen-Orient devra inclure d'une façon quelconque un fondement territorial pour l'expression de leur identité. Il n'appartient pas au Canada de dire la forme politique que ceci revêtira - et il existe une série de possibilités. Mais quelle que soit la forme retenue, il est certain que la base de notre conception est que les Palestiniens devront accepter Israël - dans des termes non seulement convaincants pour la communauté internationale mais pour l'Etat d'Israël lui-même - et devront être disposés à vivre en paix avec lui.

Pour conclure, Monsieur le Ministre, j'aimerais lever mon verre à vous et votre épouse, personnellement, au gouvernement et au peuple d'Israël et à la réussite de vos espoirs de paix et de prospérité.